

第36回 鹿本地区

ふれあい運動会

令和5年10月1日(日) 松本小学校校庭

- 優勝 興宮自治会
- 準優勝 松本町会
- 第3位 西篠崎町会



本一色自治会

大人から子どもまで、楽しく参加出来たので来年も参加したいと思います。

(6年生)

興宮自治会

徒競走とホースでジャンプの種目に出ました。ふれあい運動会は、協力が大切だとやって思いました。

(5年生)

松本町会

準備など周りの方々に助けていただいたおかげで、競技や昼食、景品などスムーズに出来ました。

(3年生)

鹿骨一丁目町会

緊張したけれど最後まで全力を出し切ってがんばりました。リレーがくやしかったです。

(5年生)

鹿骨二丁目町会

4年ぶりのふれあい運動会で地いきの方々と協力して、思いつきり体を動かすことができ楽しかったです。

(5年生)

鹿骨三丁目町会

最初は不安だったけど説明があったのでみんなで楽しくできて良かったです。また来年が楽しみです!

(4年生)

鹿骨四丁目町会

4年ぶりのふれあい運動会は友達がいって、楽しかったです。リレーに出たり、来年もがんばりたいです。

(4年生)

鹿骨五丁目町会

4年ぶりのふれあい運動会でいちばん楽しいきょうぎは、ときょうそうです。理由はみんなでのしく走れたからです。

(3年生)

西篠崎町会

久しぶりの運動会、とても楽しかったです。優勝出来なかったのは残念。来年は、がんばります。

(5年生)

安全・安心まちづくり運動

12月2日(土)

篠崎第四小学校および篠崎駅周辺

実施予定

青少年育成鹿本地区委員会

SH鹿AM本

VOL.89

編集・発行 青少年育成 / 鹿本地区委員会 / 江戸川区鹿骨 1-54-2 (江戸川区鹿骨事務所内) / ☎ 03 (3678) 6113

開催

第46回

鹿骨区民館まつり 5月21日(日)

鹿骨小学校

新型コロナウイルス感染症の流行により開催を見送っていた鹿骨区民館まつりが、4年ぶりに開催されました。開催まで、多くの方々のお力があってのおまつりだったと思います。本当にありがとうございました。



開催できなかった間、学校では教育活動が制限され、パレードには欠かせないリコーダーや管楽器の練習ができませんでした。今回のパレード参加は、子供たちにとっても教員にとっても、一からのスタートでした。しかし、子供たちのパレードにかけると保護者の皆様のご支援もあり、当日は最高の演奏ができたと感じています。

パレードは、子供たちにとって最高の思い出であり、地域にとっても伝統となっています。パレードへの参加を通して、この地域を大切にする子供たちを育てていきたいと思っています。

松本小学校

5月21日区民館まつりに、5・6年生が参加しました。

「高学年になったら、英国調のタータンチェックの服を着て、演奏できる」という本校の伝統に、下級生は憧れを抱いています。楽器の扱い、音出し、パート練習、歩きながらの演奏と、マーチングの細かい部分まで、基礎・基本の練習に励んでまいりました。



当日は、真夏のように日差しが眩しい中、沿道にいる大勢の前で演奏することに、とても緊張した様子でした。しかし、暑さを苦とせず、堂々と演奏する子どもたちの姿がありました。今までの練習の成果を発表できたその表情には、やり切った感がいっぱい表れていました。そんな松本小の子どもたちがとても誇らしかったです。これからもこの伝統と歴史が受け継がれていくことを願っています。

鹿骨東小学校

～伝統をつなぐ～



区民館まつりの鼓笛パレードに、4年振りに参加しました。コロナ禍で、リコーダーや鍵盤ハーモニカも吹けず、音楽の授業を行うことすら困難だった日々。その中でも、この3年の間、

子供たちは各自自宅で楽器を練習し、オンラインを使ったり、校庭や屋上で音を合わせたりしながら、なんとか鼓笛の活動を引き継いできました。本校では41年続く伝統の御神楽とともに、鼓笛隊も、6年生から5年生に引き継いでいます。毎年3月「6年生を送る会」では、指揮杖の移杖式を行います。5年生は伝統の重みを感じ、鹿骨東小のリーダーとしての心構えをもって進級するのです。

揃いのユニフォームを着て、堂々と行進する姿と輝く笑顔。伝統をつないだ子供たちを誇らしく思います。

鹿骨中学校

～最響を目指して～



コロナ禍の影響で開催が見送られていた鹿骨区民館まつりが、晴天に恵まれた5月21日、4年ぶりに開催されました。会場では出店が立ち並び、区民館まつりを楽しむ大勢の人で一杯でした。鹿骨中学校吹奏楽部は、式典直後のメインステージに出演しました。

鹿骨中学校吹奏楽部は、演奏とダンスを披露しました。区民館まつりは、全員が初めての出演で、1年生は元気なダンスと演奏を、2・3年生は堂々とした演奏を披露し、たくさんの拍手をいただきました。練習では、入部間もない1年生をサポートする3年生に大きな成長を感じました。

一生懸命な演奏は、会場全体に響き渡り、多くの皆さんに楽しんでいただけたと思います。貴重な機会をいただき、よい経験となりました。ありがとうございました。

江戸川区ホームページにも掲載をはじめました。右のQRコードからページに移ります。



環境をよくする絵画コンクール作品展示11月12日(日)～12月3日(日) 実施予定

第12回 みつけたっ!川の生き物大集合

7月15日(土)に鹿本地区委員会健全育成部主催の「川の生きもの観察」を4年ぶりに開催しました。約30名の子どもたちが参加し、村山地区委員長、森本健全育成課長の挨拶の後、子ども未来館の高木先生と一緒に観察を始めました。

水中での網の使い方を教わり、一斉に川に入って生きものを探しました。魚やエビ、タニシを捕まえると、子どもたちは目を輝かせていました。



中には、大きなナマズを捕まえた子もいました。高木先生に一つ一つ丁寧に説明していただき、ワークシートにまとめました。オイカワやテナガエビなどの在来種だけではなく、タイワンシジミなどの外来種も多くいました。

自然に触れて、体験しながら学んでいくことの大切さを再確認し、今後もこのような活動に取り組んでいきたいと考えています。



新 学校長紹介



鹿本小学校
校長 奥村 孝史

趣味 料理
好きな言葉 壁は超えられる可能性がある人にしかやっこない。
教育目標 『考える子・やさしい子・たくましい子』
そして、6年生があこがれの存在である学校
専門領域 特別活動



鹿骨小学校
校長 渡邊 浩輔

趣味 散歩、釣り
好きな言葉 「ありがとう」人のよいところに気が付ける人になりたいです。
教育目標 自立と貢献 ～自らすすんで取り組む児童の育成～
専攻科目 体育



本一色小学校
校長 末松 睦士

趣味 ドライブ、キャンプ、弓道
好きな言葉 あなたにできることをしなさい。今あるもので、今いる場所で。
教育目標 考える子 やさしい子 たくましい子
地域とともに歩む学校
～ひとりひとりの豊かな「育ち」と確かな「学び」を目指して～
専攻科目 特別支援教育



鹿本中学校
校長 加納 学

趣味 数独、音楽鑑賞
好きな言葉 雲外蒼天
教育目標 自律 敬愛 探求
専攻科目 数学

青少年育成地区委員会 合同研修会 7月4日(火) 江戸川総合文化センター

7月4日(火)江戸川区総合文化センターにおいて合同研修会が行われました。

「ネット・スマホのトラブル最新事情と子供を守るためのファミリールール講座～ネットの安全利用について具体的な対策を学ぶ～」講師は東京都ファミリールール事務局教育企画担当マネージャー寺田幸人氏です。ネット上のトラブルが発生した場合に、親へ相談できる風通しのよいコミュニケーションづくりが大切です。親子でのルールづくりには3つのコツがあります。①小さくても良いので、具体的に守りやすいルールをつくる②子供が自分でつくったルールを宣言し、親は一方的に押し付けない③守れなかったとしても罰則はなく、守れな

たときのルールをつくり二重構造にする。詳しくは東京都ファミリールールのホームページで検索ください。



地域でのイベントの様子



松本町会

お祭り



本一色自治会

ラジオ体操後の川の生きもの観察

鹿骨区民館まつりをはじめ、各地域でお祭りが再開されてきました!!
ぜひ足を運んでみてください



盆踊り



鹿骨一丁目町会

圓勝院での寺マルシェ